

Con corona funeraria, priistas llegan a discutir leyes secundarias de reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- El Pleno de la Cámara de Diputados inició la discusión de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial con el fin de reglamentar la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular.

Al principio de la sesión ingresaron los diputados del PRI con una corona funeraria con la frase "Murió la justicia", en protesta contra estas leves secundarias.

El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, con algún sentido del humor, dijo que son las estrategias de la oposición, que las respeta, pero ellos, Morena y sus aliados, actuarán con la mayor seriedad posible.



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyifF1vWvRZL6tbz-sdOoV?e=ZiOYOH